
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１６年４月２４日               NO,４７９ 

 

 利根東小、利根西小、平川小の３校が統合され、４月７日開校した利根

小は、１年生１９人、２年生１６人、３年生１９人、４年生２３人、５年

生２０人、６年生３５人の合計１３２ 

人の生徒でスタートしました。 

 利根小は、旧利根東小に新しい校舎 

を建てるため現在は、旧利根西小の校 

舎を使用しています。 

 利根小の建築予算は、２億９，９５ 

９万円で、新校舎建築にむけ旧利根東 

小の校舎解体工事がはじまりました。 

恩田木工の祖先屋敷跡 

 沼田氏と真田氏に仕えた 

恩田氏は、沼田氏の一族で 

発知から恩田に移り住み、 

恩田氏を名のりました。 

 恩田氏は、真田信之が上 

田に移った時、いっしょに 

上田にいき、真田氏が松代 

に移封になった時もいっしょに松代に移りました。 

 恩田木工（もく）は、松代藩の６代目藩主、真田幸弘に仕え 

た家老で、窮乏していた藩財政を立て直したことで有名です。 

 荘田神社の大イチョウ 

               県指定天然記念物の「荘田神社

の大イチョウ」は、根元周囲１０．

００ｍ、高さ２８．８５ｍで、県

内では三指に入るイチョウです。 

この大イチョウは、八百比丘尼

が植えたともいわれ、荘田神社が

以前は諏訪神社とよばれ、この木

の気根を煎じて飲むと乳がでると

いうことから、「諏訪の乳イチョ

ウ」とよばれています。 

 吹割の滝開きと安全祈願祭が１８日おこなわれ、利根

町の観光シーズンの幕開けを告げました。 

 冬の少雪の影響で、水量は例年より少ないといわれて

いますが、吹割の滝は轟音と水しぶきを上げていました。 

 利根町観光協会の小 

尾孝男会長は、あいさ 

つのなかで「金精道路 

が、通年開通したら、 

滝も通年で来てもらえ 

るようにしたい」と話 

しました。 
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政
府
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、
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齢
者
や
障
が
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者
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婦
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子
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め
る
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き
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す
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 みなかみ町の「ヤッサ祭り」片品村の「猿追い祭り」

とともに利根の奇祭といわ

れている、尾合神社の「ヤ

アヤアドリ祭り」が、１７

日おこなわれました。 

              「ヤアヤアドリ祭り」は、

お櫃から赤飯を奪い合うと

いうお祭りです。 

 大東議員は、東京オリンピックでのドイツ・フェンシングチーム事前合

宿についての考えと今後の対応について質問しました。 

 教育長は、「世界のトップ選手のプレーを直接見ることは、競技力の向上

に大変良い機会につながると考えている」、今後の取り組みについては、「日

本フェンシング協会などと連携し、誘致に努めたい」と答えました。 

 市民体育館を練習場にするには改修に、多額の費用が必要ではないかと

いう大東議員の質問に教育長は、「施設については課題がある。市民体育館

については何とも言えない。関係者と協議が必要になる」と答えました。 


